
    

COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°  63    DEL  24/08/2010

OGGETTO: “Piano Paesaggistico Provinciale Ambiti 15 – 16 – 17. Valutazioni ed
osservazioni. Rinvio della seduta. ”

L’anno duemiladieci, il giorno ventiquattro del mese di agosto alle ore 20,20 in Scicli e nella
sala adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato
16/08/2010 Prot. n° 25341,  notificato a norma di legge in seduta di aggiornamento.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale.
Sono presenti i Consiglieri Comunali:

CONSIGLIERI
 PRESENTI

1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO – (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

6) CALABRESE SALVATORE – (MOVIMENTO    
                                              CULTURALE SCICLI E TU)

7) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

8) FIDONE FABIO – (MPA) 

9) CASERTA ADRIANO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

10) RUTA ROSARIO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

11) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL) 

12) ARRABITO MAURIZIO– (UDC)

13) CANNATA ARMANDO – (PD) 

14) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO) 

15) EPIRO BARTOLOMEO – (PATTO PER SCICLI) 

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL)

2) LOPES MARCO – (UDC)

3) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

4) CARUSO CLAUDIO – (PD)

5) GALESI BARTOLOMEO – (PDL)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti:Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, Ass.
Matteo Gentile, Ass. Vincenzo Giannone, Ass. Giorgio Vindigni, Ass. Angelo Giallongo.

Il C.C. Guttà  interviene per giustificare l'assenza del C.C. Galesi per motivi personali.
Il C.C. Carbone propone di prelevare il punto n. 7 e di discuterlo subito.
Il Presidente nomina scrutatori i C.C.: Arrabito – Venticinque – Cannata.
Il Presidente mette ai voti la proposta del C.C. Carbone e la stessa viene approvata

all'unanimità, pertanto, viene posto in discussione il punto n. 7 avente ad oggetto:“Piano
Paesaggistico Provinciale Ambiti 15 – 16 – 17. Valutazioni ed osservazioni. ” 

L'Ass. Gentile relaziona ampiamente in merito.
Entra l'Ass. Vincenzo Iurato.
Risulta assente il C.C. Venticinque – Presenti 14/20.



Il Presidente si allontana ed assume la Presidenza il C.C. anziano Bramanti – Presenti
13/20.

L'Ass. Gentile precisa che l'iter dell'adozione del Piano Paesaggistico èstato avviato e ci
sono i termini ben precisi per le osservazioni.

Il C.C. Carbone si complimenta per l'esposizione ampia e chiara dell'Ass. Gentile. Dichiara
che, a suo avviso, vanno fatti dei passaggi coi Capigruppo, coi Consiglieri Comunali, coi portatori
di interessi, per presentare eventuali osservazioni. Evidenzia la problematica della Cava di
Truncafila, individuata come probabile sito per una discarica. Ricorda che già l'Amministrazione
Falla aveva chiesto il vincolo archeologico dell'area della Cava di Truncafila. Sostiene che questa è
un'area da tutelare e non si capisce come mai in questo Piano l'area è tenuta fuori da ogni vincolo.
Propone di chiede un incontro con la Sovraintendenza per capire perchè questa zona non viene
inserita nell'area di tutela, essendo vicino ad una Necropoli e vicino al Fiume Irminio. Chiede come
mai il Collegio dei Liquidatori dell'A.T.O. non ha accettato la proposta del Sindaco di Ispica,
disponibile a individuare un sito per una discarica nel proprio territorio. Propone, inoltre, di
incontrare anche l'Ente Minerario, competente in materia di cava. Chiede un incontro con tutti
quelli che possono intervenire per evitare che questa area venga destinata a discarica.

Rientra il Presidente e riassume la Presidenza – Presenti 14/20.
L'Ass. Gentile evidenzia che anche i centri storici sono stati inseriti nelPiano

Paesaggistico, ma, a suo avviso, è l'Amministrazione competente a individuare i vincoli e non la
Sovraintendenza.

Il C.C. Cannata critica la relazione dell'Ass. Gentile, affermando che lo stesso non ha titolo
a criticare l'accelerazione della Regione sul Piano Paesaggistico, in quanto anche lui si è comportato
allo stesso modo con le norme tecniche di attuazione del P.R.G.C., disattendendo l'impegno di
confrontarsi col territorio per le scelte urbanistiche. Ribadisce le sue lamentele per l'approvazione
intempestiva delle norme tecniche di attuazione del P.R.G.C. Propone di rinviare l'esame del Piano
Paesaggistico a un momento diverso.

Il Presidente condivide l'opportunità di spostare ad altra data la seduta consiliare.
Il C.C. Cannata chiede che documenti ha l'Amministrazione per l'utilizzo della Cava di

Truncafila come mega discarica. Chiede di verificare tuttii documenti autorizzativi della Cava di
Truncafila.

L'Ass. Gentile precisa che in una riunione dell'A.T.O. è stato fornito un elenco di probabili
discariche, fra cui è indicato il sito di Truncafila.

Il Sindaco fornisce ulteriori chiaramenti. Precisa che sarà dato incarico ad un legale per
verificare la legittimità di tutti gli atti.

Il C.C. Caserta dichiara di condividere l'opportunità di approfondire il Piano Paesaggistico,
così com'è stato adottato e, di condividere, inoltre, la preoccupazione del C.C. Carbone per
l'eventuale utilizzo della Cava di Truncafila come discarica. Dichiara di essere d'accordo a
incontrare la Sovraintendenza e l'Ente Minerario. Sostiene che occorre chiarire con quest'ultimo le
motivazioni della sospensione dell'attività della Cava.

Il C.C. Verdirame riconosce che c'è una consapevolezza dei problemi da parte del C.C. Per
quanto riguarda il Piano Paesaggistico, visto che è stato adottato un provvedimento, invita a
rispettare i termini previsti dall'iter procedurale. Invita a sfruttare al massimo questi 120 giorni
avviando immediatamente un percorso che ci veda protagonisti delle scelte sul nostro territorio.

Chiede:
1. Che immediatamente vengano predisposti i documenti che possano essere studiati insieme

alla proposta della G.C. , per conoscere qual è l'intenzione dell'Amministrazione;
2. Attenzionare il problema della Cava di Argilla di Truncafila.

Chiede l'impegno dell'Amministrazione a deliberare, confermando il vincolo posto dalla
precedente Amministrazione sul sito di Truncafila. Chiedeche vengano fatte le ricerche negli uffici,
per conoscere la documentazione in nostro possesso sulla Cava di Truncafila. Esorta a predisporre
subito le osservazioni al Piano Paesaggistico.



Il C.C. Bramanti ribadisce con disappunto il fatto che il Piano Paesaggistico è stato
adottato senza concertazione. Dichiara di concordare con la proposta del C.C. Carbone di incontrare
la Sovraintendenza. Invita l'Amministrazione a predisporre la proposta di deliberazione da
sottoporre al C.C. per presentare le osservazioni entro i termini.

Il C.C. Epiro dichiara di condividere le richieste degli altri Consiglieri che lo hanno
preceduto. Chiede di verificare per quale motivo la Cava nonè più attiva, perchè non estrae più
argilla. A suo avviso, se la Cava è esaurita, la Ditta dovrebbe perdere il diritto alla concessione.

Il C.C. Carbone ribadisce la sua posizione e invita il Presidente ad attivarsi per promuovere
un incontro con la Sovraintendenza e con l'Ente Minerario. Propone di rinviare la seduta consiliare
al 2 settembre c.a.

Il Presidentenomina scrutatoreil C.C. Ruta al posto delC.C. Venticinque e mette ai voti
la proposta di rinvio, che viene approvata all'unanimità dai C.C. presenti e votanti.  

Alle ore 21,50 la seduta è sciolta.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Firmato all'originale.
            IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO COMUNALE

     f.to (Geom. Antonino Rivillito)         f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal11/09/2010e vi rimarrà per 15 gg.
consecutivi.

Scicli, lì 10/09/2010
IL SEGRETARIO COMUNALE

               f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)


